

Norder Sportlerehrung im Großformat

Am 17. Februar Auszeichnungen für drei Jahre – Sieger tippen und gewinnen

NORDEN Am 17. Februar (Freitag) steht nach langer Wartezeit wieder die Norder Sportlerehrung auf dem Programm. Bei der Rückkehr der beliebten Großveranstaltung in der Wildbahnhalle werden die Auszeichnungen für die Sportjahre 2020 und 2021 nachgeholt. Daher beginnt das Treffen bereits um 18 Uhr. Als krönender

Abschluss werden Nordens Sportlerin, Sportler und Mannschaft des Jahres 2022 präsentiert. Dazu veröffentlicht der KURIER heute ein Gewinnspiel.

Angesichts der Auszeichnungen für drei erfolgreiche Jahre werden Bürgermeister Florian Eiben und Moderator Andreas Görlich bei den Gratulationen kräftig gefor-

dert. Im Rampenlicht stehen in der Wildbahnhalle wieder die besten Einzelsportler und Mannschaften. Dazu werden Nachwuchsförderpreise übergeben. Wer sich ehrenamtlich herausragend verdient gemacht hat, der wird ebenso mit einer Ehrung bedacht. Bei Musik und Lichteffekten ist vom Einmarsch der Aktiven bis hin

zur Krönung der Nummer eins wieder ein abwechslungsreicher Abend garantiert. Bei der hochrangigen Veranstaltung werden Seilspringer des TV Leer sowie die Tanzkids und Cheerleader des Süderneulander SV für Unterhaltung sorgen.

Wie heißen Nordens Sportlerin, Nordens Sportler und Nordens Mannschaft

des Jahres 2022? Der Arbeitsausschuss der Norder Sportvereine hat seine Entscheidung schon gefällt. Das Fachgremium hat die Treppchenplätze damit bereits vergeben. Die KURIER-Leser können bei einem Gewinnspiel ihren Tipp abgeben und sich auf attraktive Preise freuen. *bupljan*

Thema – Seite 11